

# Schachclub wechselt das Vereinslokal

Schwerer Abschied vom Germania – Willkommen im Kolpinghaus

**Regen.** 26 Jahre lang war das Gasthaus Germania in der Bahnhofstraße in Regen das Domizil der Schachfreunde des SC Bayerwald. Hier fühlten sich die Mitglieder pudelwohl, wurden Vereinsturniere, Spielabende und die Rundenwettkämpfe der Bezirksliga oder Kreisklasse ausgefochten. Doch nach der Schließung des Lokals zum Jahresende 2016 musste der Vorstand ein neues Domizil finden. Ein neues Zuhause für den Schachclub ist nun seit Jahresbeginn das Kolpinghaus. Die Bewirtung übernimmt Bianca Schreiber, die Pächterin des italienischen Restaurants „Da Sergio“.

## Aufstieg in die Niederbayernliga

In seiner über 50-jährigen Vereinsgeschichte hatte der Schachclub Bayerwald sein Spiellokal immer in Regen. Nach Gründung im Jahre 1964 haben die Schach-Fans in der Gaststätte „Am Platzl“ ihre Wettkämpfe ausgetragen, um jedoch auch angesichts der erforderlichen Ruhe für die Konzentration auf das Spiel dann im Germania eine langjährige Bleibe zu finden. Hier wurden sowohl großartige Erfolge gefeiert, als auch schmerzliche Niederlagen eingesteckt.

In den zurückliegenden Jahren unter der Leitung des Vorstands Michael Müller gelang



**Zufrieden mit den Räume** im neuen Vereinslokal sind die Mitglieder des Schachclubs Bayerwald. Jeden Dienstag ab 18 Uhr ist Spielabend im Kolpinghaus. – Foto: Salomon

der Aufstieg in die Niederbayernliga. Es fiel daher den Mitgliedern des SC Bayerwald nicht leicht, dem Germania und seiner Wirtin Martina Roos den Rücken zu kehren.

Die Suche nach einem neuen Vereinslokal indes gestaltete sich nicht leicht. Denn vor allem brauchen die Schachspieler Ruhe und einen geeigneten, größeren Raum. Zudem finden die Rundenwettkämpfe in der Regel am Wochenende statt. Auch weiterhin können die Mitglieder des SC Bayerwald am Dienstag ab 18 Uhr ihrer Leidenschaft fröhnen, haben einen eigenen Raum mit viel Licht und Ruhe, der auch Platz bietet für die Wettkämpfe auf Bezirksebene oder der Kreisklasse.

So kann die erfolgreiche Arbeit des Schachclubs ohne Pau-

se weiter fortgeführt werden. Mit 70 Mitgliedern ist der SC Bayerwald der derzeit mitgliederstärkste Schachverein im Landkreis, hiervon 14 Kinder und Jugendliche im Alter von sechs bis 15 Jahren. Im neuen Vereinsheim wird der Jugendarbeit eine verstärkte Rolle zugeschrieben werden. Mit einem eigenen Kinderturnier sowie dem Angebot, „Schachdiplome“ zu erwerben und der alljährlichen Schlauchboot-Tour für die Jugendlichen auf dem Regen wird den Kindern in den kommenden Monaten viel geboten.

Wer selbst Lust an einer unverbindlichen Schachpartie hat, ist gern gesehener Gast beim Schachclub Bayerwald. Auch Schachanfänger sind willkommen. Gespielt wird jeden Dienstag ab 18 Uhr im Kolpinghaus, Am Stadtplatz 3 in Regen. – bb